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平成１９年度第５回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成１９年９月１２日（水）１３：３０～１５：２０
会 場 事務局第１会議室
出席者 三浦学長（議長），池村，石尾，妹尾，井上，熊田，本橋，吉村，渡會，

溝井，西田，河谷，立花，榎本，浅沼，川上各評議員
臼田，小林各監事

陪 席 白滝，山田各理事
欠席者 濱田，對馬，小沢各評議員

議 事
１．平成１９年度第４回教育研究評議会議事要旨の確認

第４回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．産学連携推進機構の設置に伴う関係規程の制定，一部改正及び廃止について
石尾理事及び学術研究課から説明があった後，質疑応答が行われた。
なお，学長から部局持ち帰りとし，意見等がある場合は９月２８日までに学術研

究課へ提出願いたい旨発言があった。

３．国立大学法人秋田大学における競争的資金等の取扱いに関する規程（案）の制定に
ついて

山田理事から説明があった。
なお，学長から部局持ち帰りとし，意見等がある場合は９月２８日までに学術研

究課へ提出願いたい旨発言があった。

４．国立大学法人秋田大学毒物及び劇物等危険物管理規程の一部改正（案）について
学術研究課から説明があり，了承された。

５．平成18年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について
学長から，９月７日に国立大学法人評価委員会から評価結果原案の通知があり，

各部局に意見の有無について照会したが意見はなかった旨報告があった。

引き続き，井上学長特別補佐から内容の説明があり，審議の結果，意見はないこ
とが了承された。
なお，学長から，この後意見があれば９月１４日までに評価室へ提出願うことと

し，その後の調整は学長一任願いたい旨発言があった。

６．報告事項
（１）教授選考について
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学長から，４月１日から９月３０日まで教授兼務としている新エネルギー・産
業技術総合開発機構（ＮＥＤＯ） 高安正躬理事を１０月１日付けで専任教授と
して採用すること，部局に所属しない学長付き教授として産学官連携の推進，競
争的資金獲得の指導等にあたることの報告があった。

（２）北東北国立３大学連携推進会議連携協議会・課題別専門委員会の開催について
池村理事から，本学において１０月３日に同協議会，引き続き４つの課題別専

門委員会を開催することの報告があった。

（３）平成19年度年度計画推進経費について
学長から，決定した配分一覧について報告があった。
なお，井上学長特別補佐から，平成１９年度の評価においては全ての大学戦略

推進経費が中間評価・事後評価を実施することとされているので，その実行に努
めてほしい旨の発言があった。

（４）平成20年度概算要求事項について
事務局から，本学に係る文部科学省から財務省への要求事項について報告があ

った。

（５）教養基礎教育任期付き教育系職員（英語担当）の再任審査について
池村理事から，NAGAHASHI TERRI LEE氏に係る審査の結果，再任を認めたことの

報告があった。

（６）「環境」と「共生」に関わる私の提案の実施について
池村理事から，実施要項について報告があった。

（７）法人評価委員会ヒアリングについて
井上学長特別補佐から，審議事項５の説明の中で報告しているので省略する旨

発言があった。

（８）ＤＯＷＡホールディングス株式会社との連携協定について
石尾理事から，７月２４日に同社と協定を締結したことについて報告があった。

（９）核燃料物質及び放射性同位元素等並びに毒物及び劇物等危険物の一斉点検につい
て

石尾理事から，１０月５日から１２日まで実施することについて報告があった。

（10）イノベーションジャパン2007－大学見本市 出展について
石尾理事から，９月１２日から１４日に開催される大学見本市に西田工学資源

学部教授が出展することの報告があった。
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（11）秋田県医工連携プロジェクトについて
石尾理事から，秋田県から医工連携プロジェクトの申し出があり，地域共同研

究センターが本学の取りまとめの窓口となる計画で進められていること等の報告
があった。
なお，本橋医学部長から医学部でも秋田県と協議している等の発言があった。

（12）科学研究費補助金及び競争的資金制度について
石尾理事から，競争的資金制度の紹介と外部資金獲得に向けて努力いただきた

い旨の発言があった。

（13）子ども見学デーの終了について
（14）秋田大学・秋田県立大学第１回連携事業in由利本荘市の終了について
（15）秋田大学芸術祭について

妹尾理事から，これら行事を実施・終了したことの報告があった。

（16）東京サテライト月間業務報告について
白滝理事（東京サテライト長）から７・８月分の報告があった。

（17）大学主催による懇談会・講演会等について
学長から，９月から１１月までの予定と７月から８月までの実施結果について

報告があった。

７．その他
（１）学長から，８月３０日・３１日に開催された国立大学法人セミナーについて報告

があった。

（２）熊田教育文化学部長から，平成１９年度専門職大学院教育推進プログラムに採択
されたことの報告があった。

次回教育研究評議会は，１０月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。


